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张琳战奥运单项已无可能
昨 日 ，在

2012 年全国青
年游泳锦标赛
男子400米自由
泳决赛中，世界
冠军张琳以3分
56 秒 32 的成绩
获得亚军。由
于在 21 日男子
200米自由泳决
赛中 1 分 49 秒

50 的成绩远未达到奥运 A 标成绩，再加
上 22 日在男子 400 米自由泳的比赛失
利，张琳已无缘伦敦奥运游泳单项资格。

如果张琳还想要获得参加奥运会比
赛的机会，那么他将只有可能出现在男
子4×200米的接力阵容当中。 李岩

李宗伟受伤 汤杯之旅结束
新华社武汉电 汤姆斯杯小组赛最

后一轮昨日进行，马来西亚名将李宗伟在
与丹麦老将盖德的比赛中不慎扭伤右脚

脚踝，不得不因
伤退赛。赛后马
来西亚“一哥”
流下了眼泪。

教 练 西 德
克表示现在还
不能确定李宗
伟的具体伤情，
他的脚踝现在
肿得很严重，需

要把他送到医院，做 X 光和核磁共振检
查。他表示李宗伟现在不愿讲话，心情十
分低落，他担心自己能否参加伦敦奥运
会。据悉，李宗伟可能将休养1至2周，之
后还会继续备战奥运会。

李宗伟现排名男单世界第一，被视
为奥运会羽毛球男单金牌的最有力争夺
者。在 2008 年北京奥运会男单决赛中，
他负于中国名将林丹，收获银牌。

建业队历史上不乏“哈韩”的经历，
2004 年，曾担任过李章洙的翻译和助手
的李春满就曾来到建业，但此人的训练手
段和管理方法都引起了队员的极大反感，
加之经他引进的外援质量不佳，在当年联
赛开始不久便悄无声息地离开了。至于
去年金鹤范的执教情况，很多人还都记忆
犹新。

而现任主教练维斯雷恩，虽然曾经制
造了多场纪录式的惨败，但球队向上发展
的趋势是显而易见的，目前球队积 13 分
排名第十一，虽然保级任务仍还艰难，但

比起去年同期的成绩还是好了很多，以建
业队今年的人员配备和赛季中连续遭遇
伤病侵袭，能取得如此成绩实为不易，同
时维斯雷恩对年轻队员的培养和提拔也
深受好评。“二次转会再引进更换一两个
强力外援，今年建业队应该可以挺过去。”
这是很多人对建业队的共识。

目前，建业队刚刚走上正轨，队伍的
状态和士气也正处在最佳，这个时候换来
一个虽然历史战绩不错但对建业几乎全
不了解的外教，如果真是这样，那就真的
是匪夷所思了。

刚刚击败了上海申花，从建业集团到建业队都沉浸在集团成立20周年的喜庆气氛中，但
昨天一则“李章洙将来建业执教”的消息却令建业俱乐部哭笑不得，虽然无厘头却是影响力巨
大的流言让俱乐部人士连连感叹“躺着也中枪”。 首席记者 郭韬略

昨天上午，记者接连接到北京、广州等
地的同行电话，询问李章洙是否真的要来建业
队执教，问及消息来源，对方都说“网上传的，微
博上都传疯了”。随后上网查询，原来是一位北
京体育记者的微博“爆料”，并且言之凿凿地声
称两个同行已经飞赴河南准备下午的新闻发
布会。李章洙刚刚在恒大下课，建业队今年成
绩也不理想，加之消息由媒体专业人士放出，更
具可信性，自然影响力巨大。

而昨天整整一个上午，建业俱乐部
新闻发言人王中仁都是在“辟谣”中度
过。“一上午接了一二十个电话，都是在
问李章洙的事儿，奇了怪了，也不知道是
哪儿的消息，连我们老总都在问我怎么

回事儿。”王中仁在电
话中对记者说，“怎么
可能啊？如果开发布
会会不通知你们吗？”

真正的消息源头
和始作俑者的动机不
得而知，但是单从建
业队目前的状况和常
理上分析，这个消息就没
什么可信性。发布者可能
受到了恒大换帅的“超高效率”影响，认定
建业也会来一次闪电行动。其实此时建
业队如果再“折腾”，将遭遇的就是生死
存亡的问题。

微博“爆料”始作俑者动机不明

球队步入正轨 换帅时机不对
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李章洙继续在中国足球圈混？


